

Sécuriser la reprise des activités

L'aide d'un référent covid-19 pour adapter les mesures de protection



En prévision du 11 mai, la ville prépare la réouverture au public des services municipaux. Face aux enjeux de sécurisation sanitaire pour les administrés comme pour les agents de la collectivité, la ville procède à une réorganisation du travail afin de limiter tout risque de contagion.

Pour ce faire, la Ville s'est attachée les services d'un référent Covid-19, Americo Da Costa, depuis le 20 avril. Ce spécialiste de l'hygiène et de la sécurité au travail mène un audit sur les différents sites municipaux et les services réalisant des interventions auprès du public. Le travail mené en partenariat avec les équipes municipales et le conseiller de prévention a permis une réévaluation complète des risques au regard de la crise sanitaire. Ce référent sera chargé de coordonner et contrôler l'application des règles d'hygiène et de sécurité adoptées par la Ville et propres à chaque activité. Americo Da Costa constate que *« la ville est allée au-delà des recommandations gouvernementales et a su anticiper et sensibiliser toutes ses équipes à la sécurité sanitaire afin d'aborder le déconfinement plus sereinement »*.

Une démarche traduisant la volonté d'Enghien-les-Bains d'être exemplaire auprès des administrés mais aussi de ses collaborateurs. Alors qu'une grande partie des agents sont en télétravail, ceux-ci pourront reprendre leurs activités sur le terrain, avec l'assurance que des mesures ont été mises en œuvre pour leur sécurité.